

Le téléphone enregistreur :— La sonnette du téléphone s'agite. Vous êtes couché. Vous ne bougez pas. Au bout d'une heure, vous vous levez, vous allez à l'appareil et vous y trouvez, imprimé sur une bande de papier, ce que le monsieur — ou la dame—vous disait tout à l'heure. C'est tout simplement merveilleux.

Cet appareil est dû à Kamm, un ingénieur anglais ; il s'adapte aisément à toute ligne téléphonique et, au moyen d'un mécanisme analogue à celui d'un télégraphe écrivant, inscrit le message téléphonique. De sorte qu'en cas d'absence, l'abonné trouve en rentrant chez lui la communication qu'on lui a faite, imprimée en caractères romains sur la bande de l'appareil.

~

La porcelaine de Kintechen. -- Kintechen est la seule ville de la Chine, où il y ait des fabriques de porcelaine. Elle est située sur la rivière Yangtse à 120 milles de Kinkiang (Province de Kiangsi). Entourée de montagnes, bâtie pour ainsi dire dans la boue, ses rues ne sont en moyenne larges que de 6 pieds. On lui attribue une population d'un demi-million d'habitants originaires de 18 provinces de la Chine. Il y a plus de mille magasins ne s'occupant que du commerce de la porcelaine. On expédie officiellement par les bureaux du Likin pour plus de 4 millions de taëls, de porcelaine par an : on dit que l'on en expédie en contrebande pour plus de deux millions. Il y a plus de 100 fours à porcelaine qui emploient plus de 300,000 hommes, femmes et enfants. Il faut trois jours pour cuire une fournée de porcelaine et chaque four fait en moyenne 86 fournées par an.

L'industrie de la porcelaine est installée à Kintechen depuis 2,500 ans mais aucun perfectionnement n'a été introduit dans la méthode de

fabrication. Une ligne de chemin fer desservant cette ville bénéficierait du transport de la porcelaine à travers toute la Chine.

~

Les dépôts d'œufs en Allemagne. —Le consul général de France à Leipzig écrit :

Le club "Deutscher Geflügelzüchter" s'est proposé comme tâche de donner un plus grand développement à l'élevage des volailles en Allemagne, de rendre de plus en plus le pays indépendant vis-à-vis de l'extérieur, et de lui conserver les 150 millions de marks que les consommateurs allemands payent annuellement à l'étranger pour achat de volailles et d'œufs. Dans ce but, il vient d'établir des dépôts d'œufs dans les principales villes, notamment à Chemnitz, Dresde et Leipzig. On se propose ainsi de fournir au consommateur, avec une sincère garantie, des œufs de belle qualité et vraiment frais, et, d'autre part, de procurer aux éleveurs qui se préoccupent particulièrement de leur basse-cour une vente meilleure et plus facile. Pour pouvoir toujours établir par quel membre un œuf mauvais a été livré, on exige que tout éleveur avant d'envoyer ses produits au dépôt, marque chacun d'eux d'un signe déterminé qui les désigne comme œufs frais.

Pour un œuf vendu comme frais qui ne serait pas mangeable, l'acheteur, comme compensation, en recevra quinze chez lui gratuitement et sans frais. Les produits des membres qui livreront des œufs mauvais seront exclus du dépôt pour un temps déterminé par le préposé.

Le club vient, en outre, de publier sur l'élevage de la volaille une brochure de 32 pages qui est envoyée gratis et franco sur demande.

~